

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**МЕЖДУНАРОДНЫЕ АСПЕКТЫ ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО  
РАЗМЕЖЕВАНИЯ В ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ (1991 – 2010 гг.)**

Атаев Мухамметхан Аманович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, старший  
преподаватель М.В.Данилович

Минск, 2016

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объём дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка использованных источников, литературы, приложений. Общий объём работы составляет 50 страниц. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 82 позиций.

### 1. Перечень ключевых слов

ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ РАЗМЕЖЕВАНИЕ, ЦЕНТРАЛЬНОАЗИТСКИЙ РЕГИОН, ДЕЛИМИТАЦИЯ ГРАНИЦ, ДЕМАРКАЦИЯ ГРАНИЦ, ИСЛАМСКОЕ ДВИЖЕНИЕ УЗБЕКИСТАНА, ТУРКМЕНИСТАН, КЫРГЫЗСКАЯ РЕСПУБЛИКА, РЕСПУБЛИКА УЗБЕКИСТАН, РЕСПУБЛИКА КАЗАХСТАН, РЕСПУБЛИКА ТАДЖИКИСТАН.

### 3. Текст реферата

*Объект исследования* - межгосударственное размежевание на постсоветском пространстве

*Предмет исследования* – международные аспекты территориального размежевания в Центральной Азии (1991- 2010гг.)

*Цель работы* – определить основные аспекты и тенденции процесса межгосударственного размежевания в Центральной Азии в 1991-2010гг.

*Методы исследования.* В работе использованы общенаучные методы анализа и синтеза, сравнения и обобщения, а также специальные методы: ситуационный анализ, анализ документов.

*Полученные итоги и новизна.* В работе проанализированы основные проблемы межгосударственного размежевания в Центральной Азии, выделены основные причины их успешного или неуспешного решения.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов.* Результаты исследования могут быть использованы для дальнейшего изучения и проблемы границ между центральноазиатскими странами, а также при написании обобщающих работ по данной теме.

## ANNOTATION

### **1. Structure and volume of thesis**

Annotation consists of tasks for a thesis, a table of contents, list of symbols, an abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, list of used sources and literature, and applications. The total amount of work is 50 pages. References covers 7 pages and includes 82 items.

### **2. The list of keywords**

TERRITORIAL DEMACRATION, REGION OF THE CENTRAL ASIA COUNTRIES, DELIMITATION OF THE BORDERS, DEMACRATION OF THE BORDERS, ISLAMIC MOVEMENT OF THE UZBEKISTAN, TURKMENISTAN, THE REPUBLIC OF KAZAKHSTAN, THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN, THE KYRGYZ REPUBLIC, THE REPUBLIC OF TAJIKISTAN.

### **3. The text of the abstract**

*The object of study* - Interstate demarcation on the post-soviet territory.

*Subject of study* – International aspects of the territorial demarcation in the Central Asia.

*The purpose of work* – identify the main issues and trends in the process of inter-state demarcation of Central Asia in 1991 – 2010 y.

*The method of study.* In the work were used scientific methods of analysis and synthesis, comparison and synthesis, as well as special methods: situational analysis, analysis of documents.

*The obtained results and novelty.* In the work were analyzed the main problems of the interstate border demarcation in the Central Asia, and highlighted the significant reasons for its successful or unsuccessful resolving

*The reliability of the materials and the results of the thesis.* The materials and the results are valid. This work was made independently.

*Recommendations for the use of the results.* The results of the research can be used for the further studying and resolving of the border problems between the Central Asian countries, as well as for the writing generalizing work on this topic.